

GEOTECH
9, rue des Suisses
92380 GARCHES

Objet :
Lettre de référence
Géotech Visit Anywhere

LUCÉ, le 7 juillet 2014

Madame, Monsieur,

ViSit Anywhere marque une rupture conceptuelle et une innovation dans le monde du SIG (Système d'Information Géographique), en particulier son approche « mode déconnecté » rendant la solution simple et légère sans sacrifier le potentiel d'évolution tout en facilitant le travail collaboratif.

Ce témoignage de référence reflète sincèrement notre opinion et notre satisfaction. Notre choix fut avant-gardiste en regard de l'originalité de ViSit Anywhere. Géotech a conçu et réalisé une technologie ambitieuse délibérément tournée vers l'utilisateur.

Elle mérite notre soutien pour inciter à rompre avec des choix et attitudes souvent conservateurs.

Géotech, en dehors et au-delà du périmètre spécifique de son action, a toujours su nous conseiller utilement sur des sujets connexes ou en interaction avec leurs solutions : prescriptions techniques, recommandations organisationnelles, aspects méthodologiques, études de faisabilité, optimisation des processus, analyses -audits.

A ce titre Géotech apporte de fait des compétences d'AMOA (Assistance à Maîtrise d'OuvrAge) et de prestations informatiques appréciées.

Géotech privilégie les approches collaboratives des solutions et ne cherche pas à vouloir satisfaire tous les besoins. Leurs préconisations ne sont jamais centrées sur les outils, mais sur les données et les processus.

Ainsi leurs recommandations sont de qualité et l'intérêt global du système d'information et sa cohérence prévalent.

Notre système d'information est relativement riche composé de nombreux éléments variés, datant d'époques différentes, plus ou moins complexes ou contraignants, subissant des changements ou des remplacements fréquents, l'ensemble de ces composants étant en interaction.

Géotech a toujours conçu des solutions (en dehors du caractère opérationnel très marqué, très « malléable ») souples, ouvertes, particulièrement en termes de modélisation, n'imposant pas de contraintes particulières facilitant ainsi l'évolutivité non seulement de sa solution mais également celle du système d'information global dans lequel il est intégré.

La méthode « agile » de travail utilisée par Géotech rend aisée, au fil de l'eau, une évolution incrémentale de notre Système d'Information selon l'ordre de nos priorités.



Sébastien HUNAUT
Responsable GDO – SIG